



## La CNTE mantendrá paro de 72 horas y plantón en el Zócalo

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- A pesar de que la presidenta Claudia Sheinbaum logró el compromiso de retirar la reforma a la Ley del ISSSTE que se discutía en la **Cámara de Diputados**, la CNTE anunció que mantendrá su plan de acción, el cual contempla un paro de 72 horas a partir de este miércoles, así como un plantón en el Zócalo de la CDMX.

Tras el encuentro, Elvira Veleces, secretaria general de la Sección XIV, anunció el compromiso de Sheinbaum para que no siga adelante el proceso legislativo de la reforma a la Ley del ISSSTE. Por su parte, el dirigente de la Sección IX, Pedro Hernández, adelantó que el anuncio de la Presidenta no cambiará en nada el plan de acción que ya habían aprobado y saldrán a las calles a partir del día de mañana.

<https://drive.google.com/file/d/1-EFohYhCmJY6wOWiNrZ0p1IYloO94GsQ/view?usp=sharing>